

Detectives de la Agrupación Microtráfico Cero de la Brigada de Investigación Criminal La Ligua, detuvieron a un sujeto que comercializaba sustancias ilícitas en Papudo, a través de aplicaciones de mensajería.

Los oficiales en coordinación con el Ministerio Público, tras técnicas investigativas amparadas en la ley 20.000, establecieron que un hombre vendía MDMA (éxtasis) y cannabis sativa en distintos puntos de la comuna.

Anuncio Patrocinado



En el procedimiento realizado por la PDI, se detuvo a R.I.LA. (25) a quien se le incautaron 20 comprimidos del alucinógeno, además de marihuana, dinero en efectivo y medios utilizados para cometer el ilícito.

El imputado fue puesto a disposición del Tribunal de Garantía de La Ligua, para su respectivo control de detención.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?